
Marketing
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 23. Juli 2018, 14:17

Zitat von PaoloM 

Ja, weil der vorherige Vorstand der Nürnberger Versicherung lieber in den sauberen
Radsport investiert hat und ihm Fussball so ziemlich egal war

Den ähnlich sauberen Pferdesport hast du noch vergessen. Unter Schmidt hatte man nichts für
den Proletensport Fußball übrig.
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